

いる取り組みの紹介があり

めました。分散会に参加し

に自らの運営で分散会も進

見が言えなかったり、言っ

ても否定されたりするが、

本質を教えていただきまし

自分たちに何が

を聞くことができ、

有意義

や公務労働のあり方につい

講演では、公共サージ

ることのない職種の方の話

た青年からは「職場では意

考えることのできるものと ちの仕事のあり方を見直し くさんの質問があり、私た

## 善が急務」「非正規の正規 用して賃上げによる生活改 化や均等待遇の実現を」 「大企業の内部留保を活 低迷する大阪経済を 活性化させなけ 有田委員長が参加

ールの確立」を求めまし す職場環境の改善と働くル た。これに対し、同友会の 「過労死や過労自殺をなく

府と市が推進するIR

悪政の暴走ストップなどを 呼びかけました。また、大 も出席しました。 求める」要請行動に府職労 な任命を求める」請願行動 府最低賃金審議委員の公正 阪労働局長に対する「大阪 ての労働者の大幅賃上げや 街頭宣伝行動では、すべ 活性化させ なければい の視点で経 けない」と の認識は共 有しつつも 大阪経済を 「企業経営 低迷する

0名の参加で取り組み、街 労働者総行動」をのべ50

頭宣伝や12団体への要請行

府庁周辺パレード、大

月19日、2017春闘第1

大阪労連・春闘共闘は1

業支援で大阪経済の回復を

次統一行動「1・19怒りの

ど展開しました。関西経済 阪労働局長への個人請願な

同友会と大阪商工会議所に

上げと雇用の安定、中小企 すべての労働者の賃金底

関西経済同友会

り、労働組 合とはアプ をしてお 済政策提言 ローチの仕

等をふまえた賃金決定が基 な態度に終始しました。 立場ではない」との消極的 本であり、同友会が言える がり経済波及することは否 定しないが、各企業の業績 方が違う」 「賃上げが個人消費につな 府職労は「同友会は大阪

と強く求めました。 業の社会的責任を果たす立 つながらず、ギャンブル依 るが、大阪経済の活性化に 場から政策提言すべきだ の問題点を明らかにし、 存症問題や災害時対応など 誘致に全面的に賛成してい 合リゾート)と大阪万博の 当者は

関西経済同友会で懇談

## 非正規の正規化 安全で住みやすい 大切

# 竹中副委員長が参加

策の紹介にとどまってい が示されました。 り組んでいる」との考え方 フェ事業を受託するなど取 切なことだと認識し、新卒 者を中心に大阪府ジョブカ る」「非正規の正規化は大 してはなかなか言えず、施 工会議所は<br />
9割が中小企業 で理解はできる」「大阪商 済の活性化は必要という点 で、経営の厳しい企業に対 賃上げ要求に対して「経 員の賃金は消費動向に影響 会議所の担当者は「そうし る」と指摘しました。商丁 こない」とのコメントがあ でなければ、人は集まって まってくる魅力ある大阪に いる。そのためには人が集 わいのある大阪をめざして り、大阪商工会議所では賑 た事態を解決すべきであ 態が大きな問題になってい し、安全で住みやすい大阪 しなければいけない。公務

国民春闘

「学習と交流のつどい

三傑、木戸孝允の屋敷跡に の「今」につながる 学習会の会場は、維新の 保健所支部 實操 綾子

ように感じ、

励まされまし

た、自分の意見を伝えたど考えることがなく、ま ど考えることがなく、ま働のあり方についてほとん

務を後押ししてもらった。

年・若手組合員もたくさん 今回の「つどい」には、青 みについて議論しました。

参加し、青年部役員を中心

建てられた旅館でした。学 の山仲市長に政治と労働の と思いながら、会場を後に しました。 っていくのかもしれないな

0

職場環境等について意見 分散会では同世代と自身

事もほとんどなかったこと

機会や他の方の意見を聞く

他の職場の状況を知る

普段なかなか接す

に気づきました。

相談に乗っていただき、公 たいと思っています。よろ きなかった方々ともお話し 行事に参加し、今回お話で ました。今後もできる限り 私ともに今後の自信になり しくお願いいたします。 学びや活動が将来

組合員限定 映画観賞券のごあんない

感動と涙にはもう飽きた皆さんへ…

家族はつらいよ2 監督作品

員や教員、警察官をはじめ

『大阪から人が逃げる』事

な人件費削減によって、職

**村職労は「大阪府の異常** 

りました。その他、公契約

や女性の登用、外国人労働

者問題などをテーマ<br />
に懇談

日本全国を大爆笑に包んだあの〈お騒がせ家族〉が帰ってくる!! 山田洋次監督による喜劇映画の決定版、待望の続編。 熟年離婚の危機を乗り越えた平田家を襲う新たな大事件とは!?

(一般前売価格 1100円)

→ 組合員特別価格 900円

希望の方は必要枚数(組合員1人につき5枚まで)を府職労本部、 取扱期間 5月26日(金)\*で もしくはお近くの府職労役員まで

### 大阪の福祉医療、いまこそ拡充を! 2 • 19 府民大集会

日 時 2月19日(日)午前10時~12時(開場9:40) 所 阿倍野区民センター 大ホール

地下鉄谷町線「阿倍野」駅⑥号出口南へ100m

大阪商工会議所

記念講演

カジノより福祉に! 住民投票から始まった市民共闘のこれから

講師 富田 宏治氏 (関西学院大学教授)

▶▶集会後、天王寺での宣伝にもご参加ください! 主催:福祉医療の拡充を求める大阪実行委員会